

新町小だより

かしこく こころゆたかに たくましく
平成28年3月号

～ 6年生に感謝の気持ちを伝えました ～

2月27日（土）に6年生を送る会を開催し、1年生から5年生のみんなで、6年生に感謝の気持ちを伝えました。

インフルエンザによる学級閉鎖で、前日の金曜日まで、あるいは、前々日の木曜日まで学級閉鎖だった学級が5学級あり、学年全員がそろっての練習が思うようにできない中、どの学年も6年生への感謝の気持ちを込めて精一杯の発表ができました。また、すてきな飾り付けで会場の雰囲気を盛り上げてくれました。

当日は、各学年とも、歌や、合奏など、心のこもった発表となりました。

1年生の発表



2年生の発表



3年生の発表



4年生は、事前に6年生にアンケートを取り、その結果を楽しく発表してくれました。

6年生アンケートの一部を紹介します

● 好きな給食は何ですか？

- 1位 津ギョウザ (28人)
- 2位 きなこ揚げパン (16人)
- 3位 抹茶パン (5人)

● 今、あなたの一番大切なものは何ですか？

- 1位 家族 (40人) 2位 友達 (18人)
- 3位 命 (16人)

● 中学校で一番頑張りたいことは何ですか？

- 1位 勉強 (36人) 2位 クラブ (34人)
- 2位 スポーツ (3人)

4年生の発表



5年生からは、6年生のなつかしい写真を織り交ぜたメッセージや合奏の発表がありました。

5年生の発表



6年生からは、「もののけ姫」のリコーダー演奏を披露してもらいました。

6年生の発表





また、会場の飾り付けは、1年生は6年生の似顔絵、2年生は春をテーマに運動会、3年生は夏をテーマに水泳、4年生は秋冬をテーマにコスモスや落ち葉、雪遊びの壁面飾りを作成しました。5年生は、当日の運営をはじめ、花のアーチを作成し、6年生の入退場を盛り上げてくれました。

保護者の皆さんにも、たくさん参観いただき、当日は、体育館全体があたたかい空気に包まれました。

私からは6年生の皆さんへ、卒業を単なる通過点にするのではなく、自分自身の生活を振り返り、自分なりに何かを卒業する節目にしてほしいと話しました。例えば、毎日家の人に起こしてもらっている人は、そういう生活からの卒業、授業中おしゃべりをしてしまう自分、素直にありがとう、ごめんなさいと言えなかった自分からの卒業としてほしいと思います。

< 1～4年生の壁面飾りです >



～ 歩道橋の改修工事が進められています ～

新町小学校の南側の歩道橋については、雨天時に、階段の多くの踏面に水たまりができ滑りやすい状況となっていました。こうした状況を改善するため、PTAと自治会から市教育委員会へ要望をしていただき、現在、改修工事が進められています。すでに、踏面の部分は舗装がされ、水たまりの問題は改善されました。このほか本年度は、長年の要望の結果、神納町地内に横断歩道が設置されました。引き続き子どもたちを取り巻く環境整備に向け、ご協力をよろしくお願い致します。

～ 3月・4月当初の主な行事予定 ～

3月

- 18日 (金) 卒業式
 - ※ 1～3年生は、おわかれ式終了後、8時50分頃下校
 - ※ 4～6年生は、11時30分頃下校
- 22日 (火) ～24 (木) 3限授業 11時30分頃下校
- 23日 (水) H28年度前期児童会役員選挙
- 24日 (木) 大掃除
- 25日 (金) 修了式、離任式
 - ※ 1～4年 11時頃下校
 - ※ 5年 11時30分頃下校



4月

- 5日 (火) 新6年生入学式会場準備 (午前9時～11時)
- 6日 (水) 着任式、始業式
 - ※ 新2～5年生は、10時頃下校
 - ※ 新6年生は入学式終了後、11時40分頃下校
- 7日 (木) 対面式
 - ※ 新2～6年 11時30分頃下校
- 8日 (金) 新2～6年給食開始、5限授業